



BANDO DE LA ALCALDÍA

D. ALBERTO PLAZA MARTÍN, ALCALDE - PRESIDENTE DEL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE SIMANCAS, VALLADOLID,

HACE SABER:

Que estamos atravesando unas condiciones climatológicas adversas en lo que a lluvias se refiere. Las sequías forman parte de nuestro clima, pero el cambio climático ha agravado la severidad y la frecuencia de las mismas, y así las precipitaciones son cada vez más infrecuentes y llueve de manera más irregular. La falta de precipitaciones de los últimos años ha provocado que la reserva de agua en los embalses sea cada vez menor, y es necesario que todos colaboremos en el ahorro de agua. El agua es un bien esencial en el ámbito doméstico, para la salud, y para el desarrollo de nuestra sociedad, en términos amplios. Es por ello que, desde esta Alcaldía, queremos llamar a la solidaridad y a la responsabilidad de todos los vecinos de Simancas, para que, juntos, hagamos un uso racional de un bien que en estos momentos es más escaso que nunca, como es el agua. Os pedimos vuestra colaboración para no derrochar y malgastar el consumo doméstico y evitar usos irracionales, como puedan ser el riego descontrolado en fincas particulares. Desde esta Alcaldía, confiamos en que, entre todos, con nuestro empeño, podremos alcanzar el objetivo de ahorro en el consumo que nos permita prolongar las reservas actuales. Muchas gracias por vuestro compromiso y vuestra comprensión

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos.

En Simancas a 30 de marzo de 2023

El Alcalde.

